

今回で第38号となる“きらくだより”ですが、今回は「秋の行事」を掲載致します。



# 長寿を祝う会



9月18日(土)に長寿を祝う会がありました。  
ご家族様にも足を運んで頂き、ご利用者様と共に楽しくゆったりと過ごしていただきました。

## ワンポイントセミナー



今回のテーマは作業療法士による  
「高齢者におけるリハビリテーションとは」と題して行われました。  
ご利用者様・ご家族様も一緒に体操などを行いました。



長寿を祝う会にて恩方第一小学校のPTAの皆様「ハミングバード」によるコーラスが行われ、皆様それぞれに楽しまれたご様子です。



# 南京玉すだれ

ゆうむではボランティアの方々に来て頂き、ご利用者に楽しんでいただける催しを企画しています。今回は10/13(水)、「むつごろうどん」の皆様にも、南京玉すだれや踊りをご披露いただきました。1Fの通所フロアーにて行われましたが、2・3Fのご利用者様にもお集まり頂き大変賑やかに楽しい時間を過ごしました。



## バイオリンコンサート

10月24日(日)、毎年恒例となりましたが、今年もスズキメソードの子供たちがバイオリンやビオラの素敵な音色を奏でてくれました。当日は曇り空で少し肌寒い日でしたが、中庭には優雅な時間が流れ、小さな子供たちに思わず涙ぐむ利用者様もいらっしゃいました。



## ～衣替えのお願い～

秋も深まって、11月に入り寒い季節がまいります。利用者様の衣類の調整を、宜しくお願い致します。

## ゆうむ・クリスマス会のお知らせ

日時:平成22年12月25日(土)

当日のスケジュール

11:30 ~ 昼食会

12:30 ~ ワンポイントセミナー 『薬の正しい使い方』  
堀 美智子

(株)エス・アイ・シー 公園前薬局 取締役 薬剤師)

13:45 ~ クリスマス会



多数のご参加をお待ちしております